

Beschluß des IX. Parteitages zum „Bericht des Zentralkomitees an den IX. Parteitag der SED“

Der IX. Parteitag hat den vom Ersten Sekretär des Zentralkomitees, Genossen Erich Honecker, erstatteten „Bericht des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands an den IX. Parteitag der SED“ entgegengenommen und umfassend beraten.

Der IX. Parteitag der SED stellt fest, daß die vom VIII. Parteitag gesteckten Ziele erreicht und auf vielen Gebieten überboten wurden. Der IX. Parteitag billigt voll und ganz die politische Linie und die praktische Tätigkeit des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Der Bericht des Zentralkomitees an den IX. Parteitag wird bestätigt. Die in ihm enthaltenen Einschätzungen, Aufgaben und Schlußfolgerungen bilden die Grundlage für die gesamte Tätigkeit aller Parteiorganisationen.

Beschluß des IX. Parteitages vom 20. Mai 1976

Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist der bewußte und organisierte Vortrupp der Arbeiterklasse und des werktätigen Volkes der sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik. Sie verwirklicht die von Marx, Engels und Lenin begründeten Aufgaben und Ziele der revolutionären Arbeiterbewegung. In ihrem Wirken läßt sie sich stets davon leiten, alles zu tun für das Wohl des Volkes, für die Interessen der Arbeiterklasse und aller anderen Werktätigen. Sie sieht ihre Aufgabe darin, die entwickelte sozialistische Gesellschaft weiter zu gestalten. Ihr Ziel ist es, die kommunistische Gesellschaft zu errichten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ging aus dem mehr als hundertjährigen Kampf der revolutionären deutschen Arbeiterbewegung gegen feudale Reaktion und kapitalistische Ausbeutung, gegen Imperialismus und Militarismus, Faschismus und imperialistischen Krieg hervor. Sie verkörpert die revolutionären Traditionen des Bundes der Kommunisten und der revolutionären deutschen Sozialdemokratie. Sie setzt das Werk der Kommunistischen Partei Deutschlands fort und erfüllt das Vermächtnis der antifaschistischen Widerstandskämpfer. Sie ist die Erbin alles Progressiven in der Geschichte des deutschen Volkes.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist eine Abteilung der inter-